Gütesiegel für Bürgerstiftung

GOSLAR. 275 Bürgerstiftungen tragen das Gütesiegel des Bundesverbandes Deutscher Stiftungen, darunter auch die Bürgerstiftung für Goslar und Umgebung. Es wurde ihr bei der Herbsttagung des Arbeitskreises Bürgerstiftungen in Heilbronn feierlich zum dritten Mal verliehen.

Bürgerstiftungen, die durch ihre Satzung den "Zehn Merkmalen einer Bürgerstiftung" entsprechen, können sich um das Gütesiegel bewerben. Konkret verpflichten sie sich damit zu einem lokalen Aktionsradius, zu Unabhängigkeit und transparentem Handeln. Entsprechend der zehn Merkmale können Bürgerstiftungen eine Vielzahl gemeinnütziger Zwecke verfolgen. Die meisten Mittel flossen 2013 in den Bereich Bildung und Erziehung. 95 Prozent der Arbeit werden von freiwillig Engagierten geleistet.